

今を未来に

個別懇談会（希望者）を終えて

希望者を対象にした、2学期個別懇談会を12月22日(火)《予備日：12月24日(木)》に実施しました。それぞれの学級担任から、お子さんの2学期の頑張りや成長の姿をお伝えしました。

『連絡表』を手にするると、子どもたちは『○や△がいくつあるか』ということに目がいつてしまいがちです。しかし、たいせつなことは、自分のもてる力をどれだけ発揮し、自分の目標とするところどこにどれだけ近づくことができたかということです。

子どもたちは、学習面や生活面、社会性や道徳など、毎日の学校生活や家庭生活、地域での社会生活等を通して、様々なことを学んでいます。個人懇談会の短い時間の中で、お子さまの様子を十分にお伝えすることは難しいことであり、『連絡表』に記されたものは、お子さまの姿の一部でしかありません。

冬休みを迎えるにあたり、お子さまと『連絡表』を見ながら2学期を振り返っていただきたいと思います。

様々な視点からお子さまの成長を確かめ、努力や頑張ったことをしっかりと褒めてあげてください。また、新年を迎えるにあたって、今後の『目標（めあて）』や『夢』などについても話し合ってください、これからのさらなる成長を願って、励ましの言葉かけもお願いいたします。

一心身ともに健康で安全な冬休みを過ごしてくださいー

(1) 交通ルールを守りましょう

冬休み中は、自転車を利用するの行動が多くなります。交通ルールを守り、正しい自転車の乗り方をしましょう。特に交差点では、歩行の場合も一旦停止をして左右の安全を確かめてから通行しましょう。(絶対に飛び出しには気をつけましょう。) また、暗くなったら、必ず自転車のライトを点灯させましょう。

(2) 不審者に気をつけましょう

知らない人からの誘いや声かけ等がありましたら、まず警察に連絡して、その後、学校にもご連絡をお願いします。午後4時30分には自宅に戻りましょう。

【四日市西警察署：394-0110】

(3) 規則正しい生活をしましょう

長期間の休みになります。特に年末年始は生活も乱れがちになります。早寝早起き、食べ過ぎ飲み過ぎに気をつけ、規則正しい生活をしましょう。また、新型コロナウイルス感染症や、インフルエンザの予防のためにも、外出して家に帰ったら、手洗いとうがいを必ずしましょう。

年末年始はお年玉等でたくさんのお小遣いを持つことがあります。お金の管理をきちんとして計画的に使いましょう。

(4) 挨拶をしましょう

冬休み中は、お正月をはじめ親戚や地域の人たちといろいろな場所で会う機会が多くなります。普段の挨拶に加えて、年末年始の挨拶もしっかりできることを楽しみにしています。